## Homenaje a Pancho Villa en su cuna

DESPUÉS de 40 años un Presidente acude a La Coyotada en el centenario luctuoso del Centauro del Norte; destacan "genio militar"; acuden el gobernador Esteban Villegas y los titulares de Defensa, Marina, Segob y SSPC. pág. 5



Retoma sección "No lo dije yo"

## AMLO acusa que oposición busca quitar apoyos sociales

**SIN HACER MENCIÓN** a Xóchitl Gálvez, reprocha que el expresidente Fox "se atreva a decir que él fue quien creó lo de la pensión"; niega ataques en contra del panista Santiago Creel

## Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

in que hiciera mención directa a la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, el Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que el pueblo de México debe tener conocimiento de que el plan de la oposición es quitar los programas sociales.

Durante la conferencia mañanera, nuevamente retomó su sección "No lo dije yo", en la que presentó otra vez el video del expresidente Vicente Fox, a quien le reprochó por atribuirse la creación de los apoyos para los adultos mayores.

EL PASADO MIÉRCOLES, el expresidente Vicente Fox pidió que en caso de que la panista Xóchitl Gálvez llegue a la presidencia, se quiten los programas sociales. En la grabación, se observa al exmandatario, quien declaró: "Ojalá y Xóchitl nos cubra eso, de que los huevones no caben en el Gobierno y tampoco en el país.

"Ya se acabó que estén recibiendo programas sociales. A trabajar, cabrones, como dice Xóchitl".

Tras presentar el video ante los medios de comunicación, el Presidente de la República enfatizó: "Tengan para que aprendan".

El titular del Ejecutivo federal insistió en que Fox "se atreve a decir que él fue el que creó lo de la pensión, se atreve a decir, porque son cínicos, caradura, mienten como respiran, cuando ese programa lo creamos nosotros cuando fui jefe de Gobierno, y es de dominio público".

Andrés Manuel López Obrador también narró que cuando en la Cámara de Diputados se votó la iniciativa para que se elevara a rango constitucional la pensión para adultos mayores, los panistas votaron en contra y después, dijo, rectificaron en el Senado de la República.

"¿Qué sucedió cuando se votó en la Cámara de Diputados de que se elevara a rango supremo lo de la pensión para los adultos mayores? Pues los del PAN votaron en contra, pero se dieron cuenta de que habían cometido un error, porque habían actuado de manera sincera, dando a conocer su forma de pensar.

"Entonces, pasa al Senado y ya no, se

## Eldato

				C COLUMN TO THE	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						T - Donám	2.5	21/07/2023	LEGISLATIVO
					La Razen	1-5	21/07/2020	LEGISLATIVO	

dan cuenta y dicen: 'No, votamos también a favor', ahí ya votaron distinto, porque alguien les dijo, seguramente sus publicistas: ¡Cómo vas a votar en contra de que se les entregue la pensión a los adultos mayores! Pues votaron en contra los diputados, pero ya en el Senado no", expresó.

Pese a las restricciones que le impuso el Instituto Nacional Electoral para que no hable del próximo proceso electoral presidencial y de los aspirantes, López Obrador pasó un video de una conferencia de Santiago Creel, en el que el panista criticó que el mandatario federal haga una "discriminación inversa" en su contra.

Ante dichas declaraciones, el Presidente de la República negó conocer que existiera la "discriminación inversa" y, sobre todo, negó haber atacado a la familia del legislador panista.

"Aclarar yo que no sabía que había discriminación inversa, es nuevo para mí, yo nunca he atacado a su familia ni he hablado del color de su piel ni de sus ojos, es mentira, completamente mentira, aclararlo, nada más", declaró.

65
Programas sociales contempla el presupuesto del 2023